

Siaran Pers
013/SP/CORSEC/WSKT/2023
Waskita Kebut Pembangunan Jalan Tol Bocimi Seksi 2
Untuk Beri Manfaat Ekonomi ke Masyarakat

Jakarta, 24 Februari 2023. PT Waskita Karya (Persero) Tbk. Kode saham: **WSKT**. Director of Business Development PT Waskita Karya (Persero) Tbk Rudi Purnomo hari ini mendampingi Asisten Deputi bidang Jasa Infrastruktur Kementerian BUMN Hendrika Nora Osloi Sinaga meninjau pembangunan Jalan Tol Bogor-Ciawi-Sukabumi (Bocimi) Seksi 2. Peninjauan ini dimaksudkan untuk mengecek kesiapan Jalan Tol Bocimi Seksi 2 yang ditargetkan beroperasi tahun ini.

Dalam peninjauan jalan tol, Nora berharap agar pembangunan Jalan Tol Bocimi Seksi 2 bisa segera diselesaikan. Setidaknya sewaktu arus mudik Lebaran 2023 ini, jalan tol bisa dipakai secara fungsional.

"Penyelesaian Bocimi ini agar disegerakan untuk memberikan manfaat ekonomi bagi masyarakat. Biar bisa digunakan oleh masyarakat buat mudik di Lebaran tahun ini secara fungsional," kata Hendrika Nora Osloi Sinaga.

"Saya juga berharap agar tata kelola penggunaan Penyertaan Modal Negara (PMN) bisa selalu dijaga," lanjut Dia.

Untuk diketahui bahwa PT Trans Jabar Tol (TJT) memperoleh alokasi dana PMN tahun 2021 untuk pembangunan Jalan Tol Ciawi Sukabumi Seksi 2 Cigombong – Cibadak sebesar Rp 527 miliar. Sampai saat ini, jalan tol yang dibangun pada tahun 2021, progress pembangunannya sudah mencapai 92,78%.

Saat meninjau, Rudi didampingi oleh Senior Vice President Risk Management & Project Manager Office Division Perseroan Irfan Fathurrahman, Senior Vice President Infrastructure II Division Perseroan Fatkhur Rozaq, Director Portfolio and Business Development PT Waskita Toll Road Daniel Fitzgerald Liman, dan Direktur Utama PT Trans Jabar Tol Indhit Pertomo.

Perseroan akan terus berkomitmen menjalankan 8 stream penyehatan keuangan Waskita untuk memperbaiki kondisi arus kas dan melakukan penurunan kewajiban keuangan. Selain itu juga dalam hal meningkatkan pendapatan melalui pemilihan proyek yang selektif serta tetap *prudent* dan mengedepankan efisiensi, efektivitas serta selalu berpedoman kepada prinsip-prinsip *Good Corporate Governance* (GCG) dan juga terus berkomitmen agar proses lini bisnis dijalankan sesuai dengan prinsip profesionalisme serta integritas yang tinggi sesuai dengan Program Transformasi yang sedang dijalankan.

Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realti melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Infrastruktur

Kontak Media

PT Waskita Karya (Persero) Tbk

SVP Corporate Secretary

Ermy Puspa Yunita

E-mail: waskita@waskita.co.id

Website: www.waskita.co.id

Twitter: @waskita_karya

Instagram: @waskita_karya

Facebook: PT waskita karya

Youtube: PT waskita karya